



Ministerpräsident Haseloff würdigt Kurt Weill Fest

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute in Dessau-Roßlau das Kurt Weill Fest als Leuchtturm des Musiklandes Sachsen-Anhalt gewürdigt. In seinem Grußwort sagte er: „Kurt Weill, dem weltbekannten deutsch-amerikanischen Komponisten und Sohn der Stadt Dessau, wird zum 33. Mal ein Festival gewidmet. Da kann man von einer gefestigten Tradition sprechen, und das ist für das Kulturland Sachsen-Anhalt sehr erfreulich.“

Es könnten so immer wieder neue Facetten im reichen musikalischen Werk Kurt Weills entdeckt werden. Die Stadt Dessau-Roßlau und Kurt Weill seien unlöslich miteinander verbunden, und seine Musik ein international erkennbares Markenzeichen unseres Bundeslandes, so Haseloff.

60 Veranstaltungen an 20 Spielstätten geben die Möglichkeit, Kurt Weill, seiner Musik und seiner Zeit zu begegnen. Der 125. Geburtstag des Komponisten setzt dabei einen besonderen Akzent.

Weitere Informationen finden sich unter:

<https://kurt-weill-fest.de/>

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de